



El lote, de forma irregular y con una pendiente relativamente pronunciada fue determinante en la toma del proyecto propuesto, así como la impresionante vista del valle que se disfruta desde este punto. El diseño de la vivienda se basa en esto como también en las necesidades del cliente, buscaba, calidez pero fuera de Lima. Por otro lado deseaban una vivienda temporal y que establezca un fuerte vínculo con el entorno.

En líneas generales el programa de la casa es el típico de una vivienda de este tipo, 4 dormitorios, áreas de "estar" íntimas y áreas sociales integradas a las zonas recreativas exteriores, como terraza, piscina, zona de BBQ y jardines.

Buscando una integración con el entorno natural se intentó que la casa sea lo más abierta posible, aprovechando la pendiente natural para generar mayor altura y mejor panorama visual del valle así como para lograr la mayor iluminación natural posible.

